
 

 

Réunion Comité du 27 avril 2024 
 

Présents : Didier BERTHELEMY, Martine BERTHELEMY, Gérard DEVAUX, Simon GARNIER, Bernard 

GOUTAGNY, Michel LAROERE, Michel NAYME, Jacques PERRIN, Christian ROUBY, Ludovic SAGNOL. 

Invités : Christine LATIERE, Toni VARNIEU ALFANO. 

Excusés : Jérôme BESSET, Evelyne COSTHILHES, Emilie ROBERT. 

Calendrier 
Avant de préparer le calendrier de la saison prochaine, nous fixons la date de l’Assemblée Générale 

du Comité au Vendredi 27 Septembre 2024. Cette Assemblée sera élective. A priori, tous les membres 

actuels sont d’accord pour se présenter pour un nouveau mandat. 

Nous lancerons un appel aux clubs pour savoir si l’un d’eux veut accueillir cette AG. Il faut disposer 

d’une salle pouvant accueillir environ 80 personnes, et prévoir un traiteur. 

Un projet du calendrier des compétitions pour l’an prochain est établi. 

 

Critérium Fédéral 

A partir de la saison prochaine, les qualifiés de départemental 1 monteront directement en pré-

national, car il n’y aura plus de division régionale. 

Bilan de l’année écoulée : 341 inscrits (l’an dernier 299), dont 19 benjamins et 3 poussins, 51 joueurs 

au niveau régional ou national. 41 clubs étaient représentés. 

Pour le 4ème tour : 82 forfaits prévenus et 8 non prévenus. Il y a eu 12 nouveaux inscrits. 

Une bonne nouvelle : le club de Montrond accepte de recevoir cette compétition pour la saison 

prochaine. Le lieu est assez central pour tous les clubs. 

 

Championnat Jeunes 

La saison se termine avec 149 équipes inscrites, dont 5 équipes féminines, 35 clubs représentés. 

Il y a eu 47 forfaits prévenus au tour 4 (37 au tour 3), et 6 forfaits non prévenus. 

Ce sont les minimes qui sont les plus nombreux. 



 

 

Pour le tableau B, qui n’a commencé qu’au début de la 2ème phase avec les joueurs inscrits au 1er tour, 

il n’y a que 4 équipes (1 en minimes, 2 en cadets et 1 en junior). Pour les finales, seuls les cadets 

joueront, les autres équipes étant 1ères d’office. 

Les finales se joueront à Boën le 1er juin 2024. Une convocation sera envoyée aux clubs concernés. 

 

Finances 
Tous les clubs sont à jour de paiement. 

 

Mérites 

Une relance sera faite aux clubs afin qu’ils transmettent les dossiers de demande. 

 

Stage du comité de printemps  

Nous avons noté une participation plus faible que les autres années sur ce stage, tendance 
qui s'est confirmée dans d'autres stages de clubs sur ce mois d'Avril. 

La présence sur ces stages de plus de joueurs "à points" permettrait également d'élever 
encore le niveau pour l'ensemble des participants. 
Au cours de l’année, on a constaté une progression des débutants et leur niveau était plus homogène 

en cette fin de saison. 

 

Formations IF et AF 

Tous ceux qui ont participé aux formations (ils étaient 5) ont réussi, félicitation à eux. 

Tournoi Féminin 
12 tables. La Fouillouse. Objectif : 5 parties / filles. En limitant le nombre de filles par tableau. Pour 

l’instant, très peu d’inscription, mais il reste 1 mois ½. 

Championnat par équipes 
Réalisation des barrages le mardi 7 mai.  

Lors du Conseil de Ligue, des décisions ont été votées, qui prendront effet en début de saison 2025-

2026. 



 

 

Pour les R2 : le serpent intégral sera appliqué, avec l’intention de limiter les déplacements. 

Pour les R3 : certains dirigeants estimaient que le niveau n’était pas assez élevé, d’où la décision de 

réduire le nombre de poules. Actuellement il y a 16 poules. En septembre 2025 on passera à 12 

poules. 

Il n’y aura plus que 24 montées de Départemental en R3. Pour notre Comité, ce seront seulement 3 

montées. 

Nous devrons donc revoir le nombre de poules pour les différentes divisions. En septembre 2024, il 

n’y aura pas de changement, mais pour la 2ème phase il faudra commencer à se préparer. 

2 hypothèses sont envisagées : 

- Soit 3 PR, 6 D1, 6 D2, 6 D3, et D4 en fonction des équipes inscrites 

- Ou bien 3 PR, 5 D1, 5 D2, 5 D3, et D4 en fonction des équipes inscrites 

Une réflexion sera faite pour préparer ce changement. 

Il y aura certainement du changement au niveau des points des différentes divisions. 

 

Stage Inter Départemental  
2 féminines et 1 garçon ont participé, accompagnés par Christine. 

Finales par classement 
On peut féliciter les résultats de 2 joueuses :  

Angèle Jacquemond de Montbrison qui a terminé 2ème de sa catégorie et est donc qualifiée pour 

l’échelon national. 

Mathilde Cornillon de St Priest en Jarez, qui est 1ère remplaçante de sa catégorie pour l’échelon 

national. 

 

Don 
Le club de La Fouillouse va changer ses séparations, et donne celles qui sont encore en état. 

 

PROCHAINE REUNION DU COMITE DIRECTEUR : 

MARDI 18 JUIN 2024 à 18h00 


